

スクール School ウオッチ

vol.6

市内小学校を巡り、いけだっ子の“今”をレポート!

神田小学校 編

昔の遊びや暮らしを教えてもらおう
地域のみなさんとの交流活動
 神田小学校では地域の老人会である「神田八坂会」のみなさんとの交流活動を毎年行っています。子どもたちはどんなことを教えてもらい、何を学んでいるのでしょうか。

神田八坂会のみなさんと交流授業



やさしく声をかけてもらって、ていねいに教えてもらったよ。



山田 理奈子さん (6年)

「6年生を送る会」



楽しい思い出がいっぱいの小学校。迷われる側はちょっと寂しいな。



芦田 陽さん (6年) ※学年は2月末時点

地域の人たちに感謝!

地域の清掃奉仕などで活動している神田八坂会のみなさんが、毎年楽しみにしているのが神田小学校での交流授業です。今年は、1年生はけん玉やおはじき、ビー玉コマ回しなど昔から伝わる遊びを一緒に楽しみながら教えてもらい、3年生は写真や年表など用意した資料で昔の神田のまちや暮らしを勉強、6年生は家庭科の授業で雑巾の縫い方を教えてもらいました。

交流を通して神田八坂会のみなさんは「元気をもらった」と感想をくださり、子どもたちも「とても親切にやさしく教えてもらった」「まちで会ったらちゃんとあいさつしたい」と地域の人たちへの感謝の言葉を口にしていました。担任の先生は「和やかな雰囲気、普段とは違う子どもたちの一面も見られました」とおっしゃいます。6年生が作った雑巾は、「6年生を送る会」で後輩たちに贈られ大切に使われていきます。卒業する6年生の思い出にも地域が関わっていることが素敵です。

今月の小学校 神田小学校

昭和53(1978)年に市内10番目の小学校として誕生。地域待望の小学校であり、開校以来、神田八坂会のほかPTAのOBを中心にした「神田いちょう会」やボランティア団体

「サラリーマンOB会」など地域の団体に物心両面で支えられています。現在の在籍数は約460人。和太鼓クラブや吹奏楽クラブなど児童のクラブ活動も盛んです。



和太鼓クラブの活動の様子

▶次回は、緑丘小学校を紹介します。【問い合わせ先】学校教育推進課 ☎754・6293